
ATA REUNIÃO DA COMISSÃO DE INFORMÁTICA – TRT 4ª REGIÃO -  26.6.2010

Aos vinte e seis dias do mês de junho de 2010, às 13h30min, teve início a reunião da 
Comissão de Informática do TRT da 4ª Região, na sala 1003 do Edifício-Sede do TRT,  sob 
a presidência do Exmo. Desembargador Ricardo Luiz Tavares Gehling, com a presença dos 
demais integrantes da Comissão, Exmos. Desembargadores Hugo Carlos Scheuermann e 
Cláudio Antônio Cassou Barbosa, e  Exmo. Juiz George Achutti (titular da 15ª Vara do 
Trabalho de Porto Alegre). Ausente o Exmo. Juiz Roberto Teixeira Siegmann (Diretor do 
Foro  de  Porto  Alegre).  Presentes,  ainda,  os  servidores  Cleonice  Santos  Condotta 
(Assessora de Informática da Corregedoria),  Natacha Moraes de Oliveira  (Diretora da 
Secretaria de Tecnologia de Informação),  Alberto Daniel  Muller  (Diretor  do Serviço de 
Planejamento  e  Projetos  da  STI),  André  Soares  Farias  (Diretor  do  Serviço  de 
Desenvolvimento  de  Sistemas  da  STI),  Therezinha  Schaab  (Diretora  do  Serviço  de 
Atendimento  a  Usuários  da  STI),  Paulo  Mendes  Ribeiro  Junior  (Diretor  do  Serviço  de 
Infraestrutura  Tecnológica  da  STI)  e  Onelio  Luis  Soares  Santos  (Diretor-Geral  de 
Coordenação Judiciária). De início, foi feito um relato pelo Des.  Cláudio Antônio Cassou 
Barbosa  e  pela  Assessora  de  Informática  da  Corregedoria,  acerca  do  andamento  do 
Projeto relativo à implantação da tabela de movimentos no primeiro grau (adiada de maio 
para setembro, em face da greve dos servidores). A seguir, foram prestadas informações 
acerca do Projeto que introduzirá diversas funcionalidades no sistema e-JUS. Foi registrada 
a necessidade de definição de um nome para o projeto (inicialmente chamado e-JUS2) e 
de formação de um Grupo de Validação. Foi  proposto que o grupo seja formado por 
representantes das turmas. Foi informado que no final de julho seria feita apresentação 
preliminar do protótipo à Comissão de Informática, para após ser apresentado ao grupo 
de  validação.  Houve  solicitação  de  nova  reunião  para  tratar  sobre  as  prioridades 
estabelecidas, visto terem sido propostos novos projetos após aprovação inicial (inclusive 
vinculados  ao  planejamento  estratégico).  Foi  definida  a  elaboração  de  um  boletim 
informativo na área de informática, de periodicidade quinzenal, validado pela Comissão e 
Presidência. O Des. Ricardo Gehling fará contato com a Comissão de Comunicação para 
aprovação do informativo. O Diretor-Geral de Coordenação Judiciária relatou que ainda há 
necessidade de adaptação dos sistemas de informação adotados tendo em vista ajustes 
no e-Gestão, sistema de estatística da Justiça do Trabalho. A Diretora da STI esclareceu 
que sem a implantação efetiva das tabelas no 1º e 2º Graus não é possível revisar o e-
Gestão.  Assim,  é  preciso  aguardar  a  implantação  das  tabelas.  Considerando  essa 
informação e o fato de que o prazo para entrega do e-Gestão é Janeiro  de 2011,  a 
Comissão deliberou que a revisão solicitada pelo Diretor -Geral de Coordenação Judiciária 
será feita após conclusão do protótipo do sistema e-Jus2 e implantação das tabelas, ou 
seja, final do mês de setembro. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião.


